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Protokoll 

 

Attac-Treff 18.07.2022 

im Forum 3 

 

TeilnehmerInnen: Doris, Sigrid, Vanadis, Mark 

 

TOP 1. Attac-Ba-Wü-Regionaltreff am 30.07.22 in Böblingen (BB) 

• Attac-Böblingen hat zu einem Regionaltreff-Attac-Ba-Wü in Böblingen am 30.07. zwischen 10:00 

und 16:00 eingeladen. Der Treff wird als „Hybrid“-Veranstaltung stattfinden, eine Video-Teil-

nahme ist über das Attac-„Big Blue Button“-System mit folgendem Link möglich: BBB_BB   

• Der Vormittag des Treffs ist China gewidmet, der Eingangsreferat hält ein Mitglied von Attac-BB.  

• Sigrid wird zum Präsenztreff nach Böblingen reisen, Doris per Video teilnehmen. Sigrids Teil-

nahme vor Ort wurde dem Organisator Harald Porten bereits mitgeteilt.    

 

TOP 2. Geplanter Vortrag „Medien und Psychologie“ von Sigrid 

• Sigrid hat einen Vortrag zum Thema „Medien und Psychologie“ vorbereitet, der bereits zu ca. 

75% ausgearbeitet ist. Der Vortrag beschäftigt sich mit Methoden der Meinungsmanipulation in 

der modernen Mediengesellschaft. Es liegen Sigrid bereits drei Anfragen für Veranstaltungen mit 

diesem Vortrag vor. 

• Sigrid hat angeboten, den Vortrag als Veranstaltung von Attac-Stuttgart abzuhalten. Die Voraus-

setzung hierfür wäre, dass Attac-S sich an der Organisation und Mobilisierung für die Veranstal-

tung beteiligt.  

• Die Anwesenden stimmten diesem Vorgehen einstimmig zu. 

 

TOP 3. Blog der AG Wir haben genug von Attac-Stuttgart: Bericht von Vanadis 

• Die Mitglieder der AG Wir haben genug, die sich mit Postwachstum beschäftigt, haben inzwi-

schen 11 Blog-Beiträge zu verschiedenen Aspekten des Themas Postwachstum in den Blog von 

Attac-Stuttgart gestellt.  

• Zweck dieser Blog-Beitrage ist es, dass Menschen, die bisher nur wenig Kontakt mit dem Problem 

des Wachstumszwangs im Kapitalismus sowie mit den Gegenentwürfen dazu hatten, durch 

kurze, leicht-verständliche Abhandlungen einen Einstieg in das Thema erhalten. 

•  Erwünscht ist, dass die Leser*innen dieser Blogbeiträge ihre Meinungen zum Thema am Ende 

der jeweiligen Blog-Beiträge mitteilen.  

• Bis Ende Mai wurde nur über SMOD auf den Blog aufmerksam gemacht, die erkennbare Reso-

nanz darauf war leider null. Die AG hat deswegen im Juni einen Flyer erstellt, der auf den Blog 

aufmerksam macht und der inzwischen mit 500 Exemplaren gedruckt wurde. Diese Flyer wurden 

jetzt mehrfach im Großraum Stuttgart verteilt. 
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TOP 5. Vortrag von Mitgliedern der AG Wir haben genug zu „BGE“ in Karlsruhe am 07.09.22 

• Anfang September findet die ökumenische Tagung casa-comun-2022 in Karlsruhe statt.  

• Im Rahmen dieser Veranstaltung werden Vanadis und Christof von der Genug-AG einen Work-

shop zum Thema „Bedingungslose Grundeinkommen“ (BGE) durchführen.  

• Der Workshop findet am Mittwoch 7.9. um 15:00 statt. Alle Attacies und Befreundete sind herz-

lich eingeladen, an diesem Workshop teilzunehmen.  

 

TOP 6. Antrag von Vanadis über die Rückerstattung weiter Portokosten für die AG-Arbeit 

• Vanadis beantragte die Genehmigung der Rückerstattung weiterer Portokosten für ihre AG-Ar-

beit im kommenden Halbjahr, in Höhe von voraussichtlich maximal €60.  

• Der Antrag wurde einstimmig genehmigt. 

 

TOP 7. Verschiedenes 

• Mark wird angehalten, künftig dafür zu sorgen, dass die Veröffentlichung unserer Termine auf 

der Homepage wieder regelmäßig stattfindet 

• Abwesenheiten: 

– Doris ist von 11.-25.09. verreist 

– Sigrid ist vom 8.-18.09. verreist 

– Vanadis macht Attac-Pause vom 26.07.-25.08. 

– Mark ist vom 12.-16.08. und vom 01.-18.09 verreist. 

 

Nächster Treff Attac-Stuttgart: vorauss. Mi. 10.08.,19:00: 

Nächster Treff voraussichtlicher am turnusmäßigen Termin = Mi. 10.08., 19:00.  

Da Forum 3 an dem Termin geschlossen ist, muss noch jedoch entschieden werden, ob ein Alterna-

tivort für einen Präsenztreff gesucht wird, oder ob der Treff als VK stattfindet. 
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